

SUMMARY

KOMUNIKASI ANTARPRIBADI PELATIH DAN ATLET DI KOMUNITAS PICKLEBALL DKI JAKARTA DALAM MENINGKATKAN MOTIVASI PRESTASI

Created by Ken Putri Shafa Salsabila

Subject : Komunikasi Antarpribadi, Atlet, Pickleball
Subject Alt : Interpersonal Communication, Athletes, Pickleball
Keyword : komunikasi antarpribadi;motivasi berprestasi;atlet;pelatih

Description :

Komunikasi antarpribadi pelatih dan atlet merupakan faktor penting dalam usaha atlet untuk berprestasi. Salah satunya adalah komunikasi antarpribadi yang baik dan bersifat dua arah adalah cara efektif untuk saling memahami apa yang instruksikan pelatih dan apa yang dibutuhkan atlet. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan motivasi prestasi atlet melalui komunikasi antarpribadi pelatih dan atlet di komunitas pickleball DKI Jakarta. Landasan teori yang digunakan adalah teori komunikasi antarpribadi penetrasi sosial Irwin Altman & Dalmaz Taylor, teori penetrasi sosial menggerakkan sebuah tradisi penelitian lama dalam pengembangan hubungan. Sebagian para peneliti awal yang meneliti penetrasi sosial berfokus pada perilaku dan motivasi individu, menanamkan karya ini dengan kuat dalam tradisi sosiopsikologis. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Jenis dalam penelitian ini menggunakan studi kasus dengan mengkaji penelitian terdahulu. Teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa komunikasi antarpribadi yang terjalin dalam komunitas pickleball DKI Jakarta sudah berjalan efektif dalam hal meningkatkan motivasi berprestasi, ditunjukkan dengan gaya komunikasi pelatih yang agresif dan asertif serta karakter otoriter dan otoritatif yang dimiliki pelatih dalam komunitas ini sangatlah mendukung dalam memotivasi atlet untuk berprestasi.

Contributor : Dr. AYU LARASATI, S.Sos., M.IKom
Date Create : 16/05/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20190502161
Collection : 20190502161
Source : Undergraduate Theses of Public Relation
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor